

Rapport Moral de l'année 2004 :

Pour la deuxième année de l'association, elle a pu se présenter dans un bilan moral positif suite à une organisation un peu plus originale, culturelle et inouïe ; vu les résultats de la soirée de la Saint Patrick en Mars et des Sosies en Octobre qui ont satisfait la majorité du public.

De plus nous avons su mettre en œuvre une meilleure organisation et d'idée d'animation. Sachant que de faire motiver et faire participer le public nous n'est encore pas facile vu le peu d'initiative des participants, d'où nous devons travailler un peu plus l'animation.

Culture Mains s'est fait déjà connaître dans la région vue les invitations comme la PMS, la JMS et la demande de soutien de TOLOSA31 pour ses locaux.

En ce qui concerne la PMS, nous assistons aux réunions afin de pouvoir concentrer les associations désirant avoir des locaux ensemble pour une forte concentration de reconnaissance du monde culturel, sportif, loisir, 3eme ages etc.. chez les sourds en Midi Pyrénées. Un atout pour un patrimoine dans cette région et de reconnaissance à travers le monde des entendants. En ce moment nous sommes bientôt dans la phase d'action, après nombres réunions sur la transparence et la cohérence entre associations.

Pour ce qu'il en est de la JMS, nous y avons assisté mais comme vu dans l'équipe personne ne peut y aller par manque d'initiative, nous avons suspendu notre approche jusqu'à ce que quelqu'un puisse y participer. Il en était dommage de signer une convention sans assister aux réunions.

Puis un sondage a été réalisé pour pouvoir mieux nous projeter dans les manifestations, des idées, des critiques, des encouragements etc, ont eu lieu mais un point faible, nous n'avons pu rassembler qu'une 50 de questionnaires. Vu ce nombre assez inquiétant, on se demandait si les sourds sont en voie de disparition. Bref les réponses se sont basées sur des activités un peu plus sportives en y mélangeant la culture.

Donc en projet d'ici deux ans, nous souhaiterions mettre en œuvre la 9 ème édition de Culture Mains, d'organiser des jeux inter ville, et des soirées à thèmes. Pour cela, il nous est impérativement aussi de pouvoir mettre en place un planning d'organisation et créer pourquoi un comité de chaque manifestation, il sera décidé au conseil d'administration suivant les membres présents.